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Алексей
Панфилов:

«ПРОГРАММА РЕ» ЗАВИСИТ 
ОТ КОНКРЕТНОГО СЛУЧАЯ. ИНОГДА  
ПРОСТО РЕМОНТ, А ИНОГДА  РЕАНИМАЦИЯ»
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Фондовый рынок обычно чувствует 
себя хорошо при общем позитивном 
инвестиционном климате. Как вы 
оцениваете инвестиционный климат 
сейчас? 
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Насколько мы знаем, стратегия 
компании сейчас такая: покупать 
небольшие и неуспешные торговые 
центры с хорошим местоположением, 
переделывать их и создавать ком-
мерчески более успешные проекты. 
Верно? 
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Сейчас вы единственный девелопер 
торговой недвижимости, размеща-
ющий облигации. Зачем это нужно 
«Гарант-Инвест»? 
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Наша инвестиционная программа и новая 
бизнес-модель — приобретение объектов с 

целью их модернизации и реновации
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Как вы оцениваете объём рынка? 
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При этом площадь объектов вы не 
увеличиваете?
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Объекты, которые изначально ваши, 
вы тоже реновируете?
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За счёт чего происходит такой бы-
стрый возврат инвестиций? 

-
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А в какую сторону меняется tenant-
mix? 
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Наши инвестиции в реновацию торговых 
центров окупаются за два-три года
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Вы уже полностью перешли на про-
цент от товарооборота? 
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Как увеличилась арендная ставка за 
последние два года? 
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Что можете посоветовать нашим 
читателям и рынку в целом? 
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